



Kinder von St. Georg

1. Teil: Die ersten Schuljahre

1999 - 2004: Tamim, Freya, Klara, Michael und Nevena kommen in die Schule - im Bahnhofsviertel St. Georg. 16 verschiedene Nationen in ihrer Klasse erstaunen die Zuschauenden, die Kinder aber nicht. Für sie ist das selbstverständlich.

2. Teil: Die Jugendjahre

2006 - 2012: Nun sind alle 13 Jahre alt und in der Pubertät. Wir erleben, wie aus den Kindern junge Erwachsene werden.

Eine Filmreihe von Leslie Franke Hermann Lorenz

Sonntag, 6. Oktober 2024, 14 -18 Uhr

Kulturladen St. Georg
Alexanderstraße 16



Prädikat:
„BESONDERS WERTVOLL“

Dieser Film ist ausgezeichnet mit dem Prädikat:
BESONDERS WERTVOLL